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 пОзДРАВлЕНиЕ
Дорогие ветераны Великой Отечественной войны  

и труженики тыла! Дорогие магнитогорцы!
От всей души поздравляю вас с Днем Победы! 

Давно отгремели последние залпы Великой Отечествен-
ной войны, но в памяти поколений навсегда останутся 
героизм, мужество, отвага воинов и тружеников тыла, от-
стоявших свободу и независимость нашей Родины. Великая 
Победа стала символом несгибаемого духа и мужества 
наших людей. А легендарная Магнитка внесена в летопись 
истории как символ трудового подвига металлургов.

Низкий поклон и вечная память павшим в той великой 
войне! Искренние и сердечные пожелания здоровья, благо-
получия и добра всем ныне живущим! Пусть наш родной 
Магнитогорск живет под мирным небом еще многие и 
счастливые десятилетия!

влаДимир Дремов,  
начальник оииос оао «ммК», 

депутат мгсД по избирательному округу № 12

Благодарность  
активистам

Депутатский корпус Магнитогорского городского Собра-
ния благодарит за активное участие в общественной жизни 
округа, за неравнодушную позицию и дела на благо горожан 
главу администрации Правобережного района Надежду 
Николаевну Ефремову, директора ООО «ЖРЭУ № 6» 
Андрея Ванадьевича Журавлева, старшего участкового 
инспектора по 112 и 114 микрорайонам ОМ № 9 УВД по 
Магнитогорску Рустэма Шагиахметова, директора МОУ 
«СОШ № 63» Елену Шиндяеву, членов комитета ТОС 112-
го микрорайона Асию Гайнутдинову и Галину Борисову, 
членов комитета ТОС поселка Крылова Петра Архипова и 
Лидию Горяйнову, активистов 114-го микрорайона Альбину 
Савченко и Валентину Минину, члена комитета ТОС 114-го 
микрорайона Владимира Брызгалова.

алеКсанДр морозов,  
председатель магнитогорского городского собрания;

влаДимир Дремов,  
депутат магнитогорского городского собрания  

избирательного округа № 12

Команда депутата
Благодарственными письмами администрации Право-

бережного района за постоянную помощь и работу на благо 
12-го округа награждаются председатель комитета ТОС 112-го 
микрорайона Надежда Емельянова, председатель комитета 
ТОС поселка Крылова Валентина Артамонова, помощники 
депутата Магнитогорского городского Собрания по округу № 
12 Владимира Дремова Нина Васькова и Алексей Кабаченко. 
Поздравляем!

Виртуальный прием
Теперь жители 12-го округа смогут обратиться к 
своему депутату по Интернету, отправив свой во-
прос или предложение по электронной почте.

Для этого зарегистрирован адрес mgsd12@mail.ru (по-
лучатель – депутат МГСД Владимир Дремов). По словам 
помощника депутата Алексея Кабаченко, сюда можно слать 
не только обращения к самому депутату, но и жалобы, юри-
дические вопросы. Главное, чтобы отправитель не забыл 
указать собственные реквизиты – ФИО, домашний адрес 
и контактный телефон. «В перспективе мы планируем от-
крыть блог депутата, где в режиме онлайн жители округа 
смогут оставлять свои вопросы. Такие меры, конечно, 
рассчитаны не на старшее поколение, которое получает 
информацию из газеты «Магнитогорский металл» и по 
телевидению, а на молодежь. Обратиться к депутату по Ин-
тернету молодым ребятам проще, для них это привычный 
режим общения», – пояснил Алексей Кабаченко.

Все на субботник!
Уважаемые жИТелИ 114-го микрорайона!
приглашаем вас принять участие в субботнике 
– уборка сквера 114-го микрорайона в квартале 
за школой № 63, который состоится 30 апреля в 
10.00.

Напомним, в Магнитогорске начинается череда весенних 
субботников. В них примут участие до десяти тысяч горо-
жан. К уборке мест общего пользования будет привлечено 
двести единиц уборочной техники, очищена территория 
города площадью 40 млн. кв. метров. По традиции самый 
большой вклад в весеннюю уборку территории внесут сту-
денты средних специальных и высших учебных заведений, 
учащиеся школ и профессиональных технических училищ 
– всего около 22 тысяч учащихся и студентов.

В ближайшую субботу 30 апреля состоится общегород-
ской субботник.

влаДимир глаДсКих,  
депутат законодательного собрания Челябинской области;

влаДимир Дремов,  
депутат мгсД

Помощь юриста
Уважаемые жИТелИ окрУга!

Напоминаем, что юрисконсульт объединения защиты прав 
потребителей Авак Зурначян ведет консультации по вопросам 
жилищного и наследственного права, защиты прав потребите-
лей и другой тематике. Прием для жителей округа бесплатный. 
Консультации проводятся в общественной приемной депу-
тата МГСД Владимира Дремова, расположенной в школе 
№ 65 (ул. Дружбы, 33), по средам с 17.00 до 18.00.

Светлая Пасха

«Дорожная революция»  
во дворах нашего округа
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в некоТорых окрУгах жители чаще всего 
видят своего депутата именно в этот день 
– в момент годового отчета о проделанной 
работе и исполнении наказов. в этом смысле 
юбилейный отчет депутата для жителей 12-го 
округа сенсацией не стал: владимир Дремов 
отчитался перед ними уже третий раз.

Одни связывают энергичность депутата Дре-
мова с его молодостью и активной жизнен-
ной позицией, другие говорят о школе ОАО 

«ММК», где принято каждое слово подтверждать 
делом. Видимо, правы все. Несмотря на то, что 
предыдущий доклад депутат делал не так давно – 
накануне Нового года, в этот раз ему снова было о 
чем рассказать своим избирателям: все сделанное 
– результат работы большой команды в диалоге с 
администрацией Магнитогорска, администрацией 
Правобережного района, ЖРЭУ № 6, участковыми 
инспекторами, комитетами ТОС и депутатом Зако-
нодательного собрания области Владимиром Глад-
ских. «Магнитогорский металл» публикует выдержки 
из годового отчета депутата 12-го избирательного 
округа Владимира Дремова.
Борьба за интересы жителей

Буквально в первые дни работы в округе, в конце 
марта прошлого года, команда депутата взяла на 
себя решение проблемы жильцов домов № 17 и 19 
по ул. Грязнова и дома № 120/2 по ул. Суворова. 
Суть ее состояла в том, что жильцы выступали 
против строительства под их окнами промтоварного 
магазина с офисами. 

Согласно проекту, комплекс промтоварного 
магазина должен был появиться аккурат между 
жилыми домами. Опасения жильцов вызывали не 
только расположение здания, но и его размеры: здание 
предполагалось строить в десяти метрах от жилых 
домов. В результате южная часть домов могла попасть 
в тень торгового центра. В апреле прошлого года в 
актовом зале школы № 63 прошла встреча жильцов 
названных домов с предпринимателем С. Кучеровым, 
где горожане высказались против строительства. 
Затем юрист депутатской общественной приемной 
подготовил документы для заочного голосования 
жителей домов. Совместно с комитетом ТОС 114-го 
микрорайона были собраны подписи жильцов. В 
результате проведенной работы распоряжением 
главы Магнитогорска Е. Н. Тефтелева решение о 
выделении земельного участка для строительства 
торгового коммерческого центра было отменено. 
Команда депутата отстояла интересы горожан.

Меньше времени заняла  ликвидация 
несанкционированной автостоянки за детской 
библиотекой в 112 микрорайоне. Сейчас автостоянка 
действует легитимно, у нее появился хозяин – В. 
Мячина. В соответствии с проектным планом 
благоустройства  автостоянки и прилегающей 
территории предприниматель должна выполнить 
работы по обрезке деревьев, асфальтирование 
для заезда автомобилей и оформить пешеходные 
дорожки.

Традиционно для проведения ремонтов и 
подготовки школ округа к новому учебному году по 
инициативе депутата при поддержке шефов и ОАО 
«ММК» учебным заведениям оказана финансовая 
помощь. Школы № 25, 63 и 65 получили до 90 тысяч 
рублей и стройматериалы.
Исполнение наказов

Наказы жителей округа депутату в большинстве 
своем касаются благоустройства родных дворов. В 
рамках исполнения наказов в 2010 году проведено 

благоустройство территории и оборудование 
детской площадки по адресам: ул. Суворова, дома 
№ 114/4, 114/5, 114/6, 116 – на общую сумму 
470 тысяч рублей.

Наконец, присвоить официальный статус удалось 
скверу в 114-м микрорайоне: до октября прошлого 
года территория сквера официально считалась 
детской площадкой и не была закреплена за какой-
либо организацией. Теперь, после проведения всех 
официальных процедур,  сквер получил положенный 
ему статус и закреплен за муниципальным 
учреждением «ДСУ».

Хорошей депутатской традицией является 
финансовая помощь социальным объектам. 
Заботу депутата уже ощутили в филиале № 4 
централизованной детской библиотечной системы, 
который получил в подарок телевизор и фотокамеру. 
Два раза в год финансовую помощь на подписку 
периодических изданий детской литературы 
получает детская библиотека. Привлекательный 
баннер на фасаде 63-й школы, радующий глаз 
школьников и их родителей, − тоже дело рук 
депутата.
Праздничные хлопоты

Ни один праздник в округе не обходится без 
активного участия в нем команды депутата. 
Совместно с ТОСами ежемесячно проходят 
поздравления юбиляров округа. В марте прошлого 
года для пожилых людей был организован концерт 
с участием Ивана Плешивцева, который, к 
сожалению, стал для исполнителя последним. 

К 65-летнему юбилею 
Победы в  Великой 
Отечественной войне 
ветераны получили 
юбилейные медали, 
собравшись в школе 
№ 65 на праздничный 
концерт.  В октябре 
накануне Дня пожилых 
людей в школе № 63 
прошел праздничный 
концерт с участием ансамбля ТОС 114-го 
микрорайона.

Уже второй год жители округа участвуют в 
освящении пасхальных куличей и яиц накануне 
Пасхи и субботниках. Материальную поддержку для 
оплаты услуг учителя танцев получил ветеранский 
клуб «Еще не вечер», Магнитогорскому дому 
престарелых и инвалидов подарили телевизор и 
DVD-плеер.

Конечно, без участия депутата не обходятся 
празднование в округе Нового года и других 
красных дней календаря. С большим размахом 
в этом году прошла Масленица: проводы русской 
зимы состоялись на территории школы № 63.

Школьники округа с удовольствием участвуют 
в спортивных мероприятиях, организованных 
при поддержке депутата: в мае прошлого года, 
например, состоялся турнир по пейнтболу, 
приуроченный к 65-летнему юбилею Великой 

Победы, для старшеклассников школ № 25, 63, 
65 и 28 на базе УСК «Металлург-Магнитогорск». В 
июне на территории физкультурно-оздоровительного 
комплекса 114-го микрорайона совместно с ДЮСШ 
№ 3 проведен детский спортивный праздник, 
приуроченный ко Дню защиты детей. Участвует 
депутат и в организации патриотических игр, 
приуроченных ко Дню защитника Отечества, для 
старших и младших классов.

Р а б о т а  с о  ш к о л а м и  п р о д о л ж а е т с я 
в течение всего года. Осенью по инициативе 
депутата Владимира Гладских во дворах школ  
№ 25, 63 и 65 посажены  ели. Нынешним летом при 
проведении ремонтных работ в школах планируется 
создать «Сад камней». Традиционной практикой 
стали познавательные экскурсии школьников в 
телекомпанию «ТВ-ИН», где ребята знакомятся с 
творческой кухней телевизионных журналистов. 
Работа продолжается

Было бы неправильно утверждать, что депутат 
может все. Существуют проблемы, для решения 
которых усилий одного только депутата, даже 
имеющего большую команду, недостаточно. К 
такими проблемным местам на карте округа 
относится бывший детский клуб «Орбита», 
расположенный в подвальном помещении дома № 
131 по ул. Советская. Восстановить этот клуб – дело 
неподъемное. В последние годы его помещение 
было пристанищем бомжей и мигрантов. Примерная 
стоимость восстановления клуба оценивается 
более чем в один млн. рублей. Провести эти работы 

быстро нельзя, потому 
что клуб находится на 
балансе городского 
бюджета. А выполнять 
ремонт постепенно, 
в течение нескольких 
лет,  непродуктивно: 
разворуют и разграбят. 
П о э т о м у  в о п р о с 
в о с с т а н о в л е н и я 
детского клуба «Орбита» 

пока остается открытым.
Другая «вечная» проблема городского масштаба 

– создание вместительных парковочных зон для 
автомобилей. Микрорайоны Правобережного 
района возводили в 60-х и 70-х годах, когда 
количество автомобилей в  городе было 
незначительно и проблемы парковочных мест 
не существовало. В наше время автомобиль 
есть почти в каждой семье, но дефицитом стали 
места для парковки. Выход есть, и его нужно 
искать, тесно работая с городской властью 
и руководством ЖРЭУ № 6 над созданием 
парковочных карманов, сети санкционированных 
автостоянок. Депутат Владимир Дремов ждет 
конструктивных предложений по данному вопросу 
и от самих жителей округа.

о планах депутатской работы на 2011 год 
читайте на 3 стр.

анна смирнова

Юбилейный отчет
Владимир Дремов рассказал своим избирателям  
о том, что сделал за год

Одни связывают энергичность 
депутата Дремова  
с его молодостью и активной 
жизненной позицией,  
другие говорят о школе  
ОАО «ММК»
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Тепловая 
экономия

СпЕциАльНый ВыпуСк

глава администрации правобережного района надежда ефремова:
− Владимир Владимирович как депутат настолько освоился в нашем округе, что с первых слов 

понимает, когда речь заходит о внутренних проблемах и делах нашего района. Показателем 
плодотворной работы депутата считаю уже то, что выслушать его доклад пришло много людей. Работа 
в округе – это ежедневный рутинный труд не только депутата, но и его помощников: им нужно дойти 
до каждого жителя и каждому дать ответ на вопросы. Со своей стороны, хочу сказать, что работать 
с Владимиром Владимировичем очень комфортно. Он сформировал отличную команду, с которой 
можно решать самые сложные вопросы в интересах горожан.


